



Terima Penghargaan Sebagai Tokoh Penggerak Koperasi Madya, Bupati Eka Putra Ajak Masyarakat Manfaatkan Koperasi

Joni Hermanto - TANAHDATAR.KAMPAI.CO.ID

Jul 24, 2023 - 06:59



Foto : Dok. Diskominfo Tanah Datar

TANAHDATAR - Bupati Tanah Datar Eka Putra, SE, MM kembali meraih

penghargaan tingkat nasional, kali ini orang nomor satu di Luhak Nan Tuo tersebut menerima penghargaan sebagai Tokoh Penggerak Koperasi Madya atas kepeduliannya terhadap pengembangan koperasi di kabupaten Tanah Datar.

Penghargaan tersebut diberikan langsung oleh Menteri Perindustrian Republik Indonesia Dr. Gumiwang Kartasasmita dan diterima oleh Bupati Tanah Datar diwakili Kepala Dinas Koperasi, Industri dan Perdagangan (Koperindag) Hendra Setiawan, Minggu (23/7/2023) pada acara puncak Peringatan Hari Koperasi ke 76 serta Penganugerahan Penghargaan Dewan Koperasi Indonesia (DEKOPIN) 2023 di Auditorium Universitas Negeri Padang (UNP).

Dalam sambutannya, Menteri Perindustrian RI Gumiwang Kartasasmita mengatakan bahwa koperasi merupakan pilar ekonomi bangsa, namun saat ini masih banyak masyarakat yang belum paham dan menyadari manfaat dari koperasi.

"Ini menjadi tugas kita bersama untuk melakukan sosialisasi secara terarah kepada masyarakat, sehingga masyarakat kita paham akan manfaat sebuah koperasi untuk menopang perekonomian," ujarnya.

Secara terpisah, Bupati Tanah Datar Eka Putra, SE, MM menyampaikan ucapan terima kasih kepada Dewan Koperasi Indonesia atas penghargaan yang diberikan kepadanya. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada seluruh pihak yang terkait.

"Ini sangat luar biasa, untuk itu kepada dinas terkait dan pihak-pihak yang telah mendukung kinerja Pemerintah Daerah didalam mengembangkan dan melakukan pembinaan terhadap koperasi di Tanah Datar Saya ucapkan terima kasih," ujarnya.

Bupati Eka Putra juga mengatakan bahwa koperasi adalah salah satu gerakan ekonomi rakyat yang berdasarkan atas asas kekeluargaan, yang memiliki tujuan untuk kepentingan anggotanya terutama dalam meningkatkan kesejahteraan.

"Untuk ini, Saya mengajak kepada seluruh masyarakat kabupaten Tanah Datar untuk bergabung dan memanfaatkan koperasi. Manfaat koperasi bagi anggotanya sangat besar, salah satunya koperasi bisa membantu anggota untuk memperoleh akses pasar yang lebih luas dan menyediakan kebutuhan bagi anggotanya," ujarnya. **(JH)**